

31.05.2015 79. und 80. Ulenspiegel-Slalom

Nicht mehr wie in den anderen Jahren, nämlich sonst am 3.Oktober, fällt jetzt der Ulenspiegel-Slalom immer auf den 31.5. . Auch an diesem Sonntag ging es sehr früh aus den Federn, denn ich traf mich mit Heinz Jabs , Dennik Häfker, der zum ersten Mal in Braunschweig fahren wollte, um noch einige Tests vorzunehmen und Heinz Fischer, der auch zum ersten Mal in Braunschweig fuhr, auf der Raststätte Daverden um 6.15 Uhr. Gegen 8 Uhr in Braunschweig auf dem Verkehrsübungsplatz angekommen, wo in jedem Jahr der Slalom stattfindet, gingen wir erst mal die Strecke ab. Ich hingegen fahre hier schon einige Jahre, wo ich doch immer wieder 1-2 Sekunden liegen lasse und mich schwer tue unter 1 Minuten zu fahren. Im Jahr 2014 klappte es zweimal, aber dieses Jahr hat es leider wieder nicht geklappt. Meine beste Zeit war 1:00,02 . Somit konnte ich mich aus der ersten Veranstaltung von 6 Startern auf Platz 5 einordnen und in der zweiten Veranstaltung platzierte ich mich auf Platz 3. Somit war es mal wieder nicht der perfekte Sonntag, aber ich denke punktemäßig sieht es für die Niedersachsenmeisterschaft noch ganz gut aus. Dennik, der nur erst mal testen wollte platzierte sich auf Platz 2 in der ersten Veranstaltung und den perfekten Klassensieg in der zweiten Veranstaltung. Hier nochmal meinen herzlichen Glückwunsch. Heinz Fischer wurde mit einem leichten Dreher in der ersten Veranstaltung Vierter und in der zweiten dann Zweiter. Wie immer eine super Veranstaltung des Vereins, zügiger Ablauf und die Damen vom Catering haben uns auch gut bedient.

Gruß Dieter